



6月 いちご組だより

2023年6月 尚徳福社会 おぐら保育園

新年度が始まって、もう2か月が経ちました。2か月前は初めての保育園に涙が出たり、不安げにしていた子どもたちですが、最近では新しい環境に慣れてきたようで、身体を動かしたり玩具を手にとって遊んだりする姿が見られるようになりました。子どもたちの適応能力には驚くばかりです。

これから梅雨に入り室内での活動が増えてきますが、ボールプールやマットなど室内でも身体を動かす活動も取り入れていきたいと思っています。



移動動物園

入園して初めての行事の移動動物園に参加しました。朝、テラスから動物園の準備をしているのが見えると、窓に貼りついて様子を見ていました。バギーに乗っていざ出発！ウサギを係の人が近くまで抱いて見せてくれると不思議そうにジーっと見ていました。ヤギのコーナーでは、激しく動くヤギに最初は圧倒されていましたが、手を伸ばして触ろうとするしぐさをしたり、保育者がニンジンを上げる様子を笑顔で見たりしていました。動物に怖さのない子はポニーに乗ることも出来ました。大きい動物を怖がる子も、保育者が小さなひよこを近くで見せるとそっと触ることが出来ていました。

月齢に合わせての移動動物園の参加でしたが、それぞれが動物に興味を持って見たり触ったりと楽しむことができ、とてもよい経験となったことと思います。

5月の制作

0歳児クラスの月齢に合わせて、毎月季節の制作を行っています。今回はペットボトルの中に用紙と絵の具のついたボールを入れて子どもに手渡し、手で振ったり転がしたり足でたいたいたりそれぞれの方法でボトルを揺らして絵の具の着色をしました。完成した模様は絵本『わたしのワンピース』のうさぎのワンピース模様に見立ててクラスに飾っています。

子どもたちの作品と1年間で変わっていく作風や成長をぜひお楽しみください。

おねがい

- ロッカーの上にお知らせ用掲示板を置いています。毎日確認してください。
- 物や衣服などに名前の記入漏れが無いか確認をお願いいたします。また、分かりやすい場所、大きさと名前を記入してください。
- 予防接種を受ける予定がある方、受けた方は予防接種連絡カードをご提出ください。
- 爪が伸びてきていないか、こまめに確認をお願いいたします。